



www.fiasct.com



NP 13º/24 Octubre
Slalom La Guancha – Slalom Adea/ Campeonato de Tenerife de Slalom

Semana clave para los certámenes tinerfeños de slalom

14/10/2024

A la conclusión del VI Slalom La Guancha, y con el III Slalom Adea asomando a final de la semana, este campeonato sobre tierra vive uno de los momentos más trepidantes de todo el curso. Iván García y su BMW lideran el interinsular y provincial, el segundo empatado con Raúl Jorge. Mientras, entre los car cross las espadas siguen en todo lo alto.

El pasado domingo se celebró en Tenerife el VI Slalom La Guancha y este sábado tendrá lugar el III Slalom Adea. Así, se deduce que los campeonatos provincial e interinsular de slalom de Tenerife viven un momento decisivo de la temporada, al menos, crucial para los diferentes aspirantes a los títulos en juego.

A nivel provincial, Raúl Jorge logró los puntos suficientes con su Subaru Justy como para seguir encaramado a lo más alto de la tabla. Eso sí, la victoria de Iván García a los mandos del BMW Compact Proto ha hecho que ambos iguallen a 91 puntos cuando restan cuatro citas para el final. Buen resultado también para el Toyota Starlet de Ángel Luis Molina, ahora con 83 puntos en su casillero. Este apartado de copilotos mantiene al frente a José Alexis Molina (83 puntos), seguido por Esther García (68 puntos) y Ángel Jorge (66 puntos).

Entre los car cross, Jonatan Godoy sostiene la cabeza con 89 puntos, aunque Yeray Pérez le ha recortado 14 para escalar hasta la segunda plaza, donde ha empatado con Josué Pérez, ambos con 70 puntos.

Por clases, la '1' se estrena con Domingo Rodríguez-Tomás Pérez; en la '2' siguen al frente Jonay Contreras-Alexander López; la '3' es coto cerrado de Ángel Luis Molina-José Alexis Molina, mientras que en la '4', José María Almenar-José Mesa siguen liderando tras unos buenos puntos en La Guancha. Aday Álvarez-Ainhoa Quintero mandan en la numerosa Clase 5, dejando la '6' para los que pugnan por el título absoluto, Raúl Jorge-Ángel Jorge, situación similar a lo que se vive en la '7', especialmente con el piloto Iván García; en la ventana de los copilotos, la líder es Esther Guillén.

Noelia Peña, en su regreso a la competición, sumó su segundo resultado para liderar con 30 puntos de ventaja la Clase 11 destinada a los car cross. En la Clase 10, hace lo propio Jonatan Godoy.

Por clubes, la Escudería Arico Competición ha tomado el mando tras sumar 101 puntos, sumando un total de 251, por los 238 del CD Derecha 3K Motor y los 138 del Club Adea.

Todo ello puede cambiar este mismo fin de semana cuando finalice el III Slalom Adea que se disputará el sábado 19 de octubre en la isla de La Palma.

En el campeonato de carácter interinsular, donde ya sólo queda la prueba en la isla de El Hierro y un slalom más en Arico, Iván García y su BMW Compact ganan terreno tras sumar la victoria en La Guancha. Ahora tienen 88 puntos, mientras que Aday Álvarez y José María Almenar se han visto más descolgados; el primero cuenta con 71,6 puntos y el tercero con 68,4.





www.fiasct.com



Entre los navegantes, Ainhoa Quintero salta al liderato con 84,4 puntos, tras superar a José Mesa, que ahora, tras añadir 21 a su casillero, cuenta con 80. El podio provisional lo completa Claudia García con 63 puntos.

La Agrupación E reservada a los car cross es ahora para Juan José Díaz, tras acumular 21 puntos a la conclusión de la prueba celebrada al norte de Tenerife. Jonay Fariña, sin puntos este fin de semana, se mantiene segundo -con 63 puntos- a la vez que por detrás se ha acercado Jonatan Godoy con 52 puntos.

Como en el provincial, la Clase 1 la han estrenado Domingo Rodríguez-Tomás Pérez; en la '2' no hay cambios con Jonay Contreras-Alexander López; en la '3', Ángel Luis Molina-José Alexis Molina se mantienen sólidos, al igual que José María Almenar-José Mesa en la Clase 4. Aday Álvarez y Ainhoa Quintero calcan sus prestaciones al frente de la concurrida Clase 5, igualando, en la Clase 6, los pilotos Inmaculada Cruz y Raúl Jorge, para concretar el apartado de turismos con el liderato de Iván García-Claudia García en la Clase 7. Entre los car cross, Noelia Peña está haciendo suya la Clase 10 y Juan José Díaz la Clase 11.

Por clubes, la Escudería Arico Competición es ahora más líder tras sumar el mayor colchón de puntos del fin de semana. Cuentan con 316,4 puntos, por los 201,6 del CD Derecha 3K Motor y los 122,6 de la Escudería Villa de Adeje.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.

